



## Convocatoria del premio del GEFAM a la mejor tesis en química/física atómica y molecular

Leioa, 17 de diciembre de 2018

Por la presente queda abierto el plazo de presentación de candidaturas al premio del GEFAM a la mejor tesis en química o física atómica y molecular, defendida en 2018. El plazo de presentación de solicitudes termina el 15 de enero de 2019. Pueden optar al premio todos aquellos miembros del GEFAM que hayan defendido su tesis en 2018. La solicitud debe incluir la siguiente documentación:

- Carta de presentación con la descripción del trabajo de tesis, incluyendo un resumen de los resultados más relevantes, junto con la relación de artículos derivados de la misma y con qué capítulos están relacionados (dónde en la tesis aparecen esos resultados)
- Curriculum vitae del solicitante en uno de los formatos standard (ministerio, comunidad autónoma o similar)
- Copia en pdf de la tesis

Las solicitudes serán evaluadas por un tribunal constituido al efecto y la decisión se comunicará antes del 31 de enero próximo. El premio consistirá en un diploma acreditativo, una charla plenaria en el siguiente J2IFAM y los gastos de asistencia a dicho congreso, que serán cubiertos por el GEFAM

Las solicitudes se deben enviar a: [infogefam@gmail.com](mailto:infogefam@gmail.com)

Atentamente

José A. Fernández

Presidente del GEFAM